

Guadalcanal **I**nformación



# Los Reyes llenan de Magia un nuevo 5 de enero en Guadalcanal



## DEPORTES

El Infantil continúa imparable y vence con autoridad al Cantillana por 5-1



Pag. 10

*Déjate enamorar*



**Guadalcanal**



## Volver a empezar

Ahora sí, se acabaron las Navidades. El calendario ha querido que después de reyes hayamos disfrutado de unos días más de vacaciones ante la inminencia del fin de semana. Sin embargo, ahora ya toca volver a la rutina. Es preciso denostar ese desprecio a la palabra, pues la rutina, aunque suene agobiante o aburrida, es la que nos mantiene vivos. Toca volver al trabajo y luchar por el día a día. Toca caminar para llegar a esa meta que nos propusimos hace unos días en nuestros propósitos de año nuevo. Toca soñar durante todo un año con aquello que queremos o anhelamos. Toca pelear por ser mejores. Toca volver a empezar. El año acaba de iniciarse. Al final del mismo habremos conseguido todo cuanto nos propusimos.

### ÍNDICE DE CONTENIDOS

Personajes de Guadalcanal.....	3
Actualidad.....	4
En Portada.....	6
Deportes.....	10
El Tiempo.....	19

### TELÉFONOS DE INTERÉS

#### Casa de la Cultura

954886830

#### Consultorio Médico

954886540

#### Farmacia

954886115

#### Gasolinera

954886246

#### Guadalinfo

9544886120

#### Guardia Civil

954886013

#### Policía Local

647521911

#### Coche Correos

637168049

#### SAE

955889576



Organización  
de las Naciones Unidas  
para la Educación,  
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla  
Geoparque  
mundial de  
la UNESCO

**Juan Jiménez** muere en **Tigüex** de una enfermedad no acreditada el 17 de febrero de 1542. Dictó un testamento que se considera una joya historiográfica, pues ha permitido estudiar las relaciones personales y comerciales de los soldados españoles de aquella época. Así pues, los restos de este aventurero guadalcanalense yacen en algún lugar entre **Nuevo México** y **Arizona**.



## 52. “El testamento de Juan Jiménez”

Nuevamente Jesús Rubio nos trae la figura de Juan Jiménez a las viñetas de Personajes de Guadalcanal. En esta ocasión la historia de este guadalcanalense refleja su muerte, pero yendo más allá nos deja una auténtica joya como es la de su testamento.

## La Junta da a conocer el nuevo protocolo de actuación COVID-19

### Redacción

Esta pandemia que condiciona nuestras vidas desde marzo de 2020 está dando para mucho. Son varias las fases que hemos superado y ahora nos enfrentamos a una nueva. Como todos ya sabrán, la variante imperante ahora mismo es Omicron. Una variante de unas características determinadas que hacen que el protocolo sanitario varíe. Así, si antes la prueba infalible era la que proporcionaba la PCR o el Test de antígenos en el Centro de Salud, ahora la Junta de Andalucía ha establecido un nuevo modo de actuación acerca de la actuación del paciente en caso de dar positivo. Para empezar, dicho positivo lo delimitará el test que se adquiere en la farmacia. Tras dar ese positivo, la persona contagiada ha de guardar aislamiento, notificar dicho positivo en la app de Salud Responde e informar el positivo de ese test a sus contactos estrechos y convivientes.

El aislamiento ha de hacerse en una habitación, con fpp2 en sitios comunes. Hay que ventilar la estancia sin usar la mascarilla. La baja laboral se tramitará en la propia app.

Con respecto al informe de los contactos, se considerarán estrechos a aquellos que hayan estado en contacto con el positivo 48 horas antes del inicio de los síntomas o del test. Aquellos con-



tactos que estén vacunados deben vigilarse durante siete días. Deben usar siempre fpp2 fuera de casa y si aparecen síntomas notificarlo en la app de Salud Responde. Con

respecto a los no vacunados han de guardar una cuarentena, igualmente, de 7 días y si aparecen síntomas, notificarlo también a través de la app Salud Responde.

## PROTOCOLO DE ACTUACIÓN COVID

Junta  
de Andalucía

Consejería de Salud  
y Familias

### ¿Has dado positivo en un test de farmacia?



#### • **Aislamiento** (al menos 7 días)

• Notifique su positivo del test en la App de **“Salud Responde”**

• **Informe el positivo** de su test a sus contactos estrechos y convivientes

#### **AISLAMIENTO**

- En una habitación
- Use FPP2 en sitios comunes
- Ventile bien la casa
- Evitar compartir estancia sin usar la mascarilla
- La duración será de al menos 7 días desde el inicio de los síntomas. En el caso de ser asintomático, desde el día del test
- En el caso de necesitar una baja laboral, pídala por la app “Salud Responde”

#### **APP SALUD RESPONDE**

- Selecciona el icono “Coronavirus”
- Selecciona la opción **“Notificación+ con test de Antígeno Auto Diagnóstico”**
- **Cumplimenta el formulario**

#### **CUESTIONARIO APP**

- Datos personales
- Información Covid
- Protocolo si vives con persona vulnerable

#### **INFORME A SUS CONTACTOS**

• **Convivientes y contactos estrechos** (sin mascarilla) desde 48 horas antes del inicio de los síntomas o del test +

#### **VACUNADOS:**

• Vigilar durante **siete días**. Use siempre mascarilla (mejor FPP2) fuera de casa. Si aparecen síntomas, notifique en la app de “Salud Responde”

#### **NO VACUNADOS:**

• Cuarentena de 7 días. Si aparecen síntomas, notifique por la app **“Salud Responde”**

## Los Reyes Magos llenan de magia un nuevo 5 de enero en Guadalcanal



### Redacción

Mágica. Esa es la palabra exacta para definir una nueva Noche de Reyes. Una noche que fue como las de antes, con la salvedad de la precaución que requiere la aún latente pandemia. Eso sí, ni el COVID-19 fue capaz de tumbar esa ilusión que despliega cada 5 de enero.

Dos años después regresaron las carrozas, Sus Majestades los Reyes Magos montados en ellas y todos los ayudantes que quisieron regar de caramelos y juguetes cada rincón del recorrido.

Como de costumbre, poco después de las cinco de la tarde el desfile de carrozas partió desde la nave de Hergasa hacia el centro de la localidad. Allí, en la Plaza de España esperaban los niños y niñas acompañados de sus progenitores y familiares para el comienzo oficial de las cabalgatas. La lluvia de globos que cayó desde las ventanas del Ayuntamiento anunció la inminente llegada de los Reyes, y poco después estos aparecieron por el balcón del Salón de Plenos para dar su mensaje al pueblo de Guadalcanal. A

continuación se subieron a sus distintas carrozas y dio comienzo el recorrido. Comenzaron a llover los caramelos, los balones, los juguetes. Fuegos artificiales subieron al cielo y de este no se desprendió la lluvia hasta que las cabalgatas no enfilaron su recogida en la nave del barrio de La Erilla. Para entonces los mayores habían vuelto a ser niños, y los niños más felices aún. Todo gracias a ellos, a los portadores de la magia, que cada año, cada 5 de enero obra el milagro y convierte un día más en un día inolvidable.

## La corporación recibió a Sus Majestades y a la Estrella de la ilusión como cada año



### Redacción

Como hemos señalado, un punto importante en este recorrido, además del de la adoración al niño en la Parroquia de Sta. María de la Asunción, fue su llegada al Ayuntamiento de Guadalcanal. Allí fueron recibidos por el equipo de gobierno encabezado por el Alcalde Manuel Casaus. Y desde su balcón, tanto los Reyes Magos, como una radiante e inmaculada Estrella de la ilusión, dieron su mensaje de bienvenida y sus mejores deseos al pueblo de Guadalcanal.



# Siete carrozas para una cabalgata inolvidable

## Redacción

Un año más, los integrantes de la Asociación Pro cabalgata de Reyes Magos y sus colaboradores volvieron a dar lo mejor de sí para que la cabalgata de este 5 de enero fuera inolvidable. Lo hicieron con un correcto desarrollo del recorrido, manejando bien los tiempos y velando por la seguridad de todos en una noche fantástica. Sin embargo, su trabajo no se reduce a una sola noche, sino que durante todo un año trabajan para que la felicidad de los pequeños sea completa. Para ello volvieron a poner, dos años después siete carrozas en la calle, una de ellas con un nuevo diseño y todas ellas cargadas de un trabajo que se hace con todo el amor y el cariño del mundo en pos de una noche para el recuerdo.





# 5-1 El Guadalcanal sigue imparabile y se impone al Cantillana en un partido trabado



## Redacción

No todos los partidos se van a ganar por goleada. Ni de hacerlo van a resultar fáciles de principio a fin. El Guadalcanal infantil, en su inmaculada carrera esta temporada ya ha pasado por este tipo de partidos. Encuentros que finalizan con amplia renta, pero que para conseguirla se ha tenido que sudar previamente.

Se presentó este sábado en El Coso el equipo del Cantillana, octavo clasificado. Un equipo curioso que basa toda su eficacia en un

buen ataque y que sin embargo, muestras más carencias atrás. Con estas armas, sabía que muy difícil lo tendría en nuestro estadio, con dos de nuestros delanteros, Jorge y Luis Javier, en el podio de máximos artilleros del campeonato.

La primera parte resultó halagadora a la vista en su desarrollo, aunque para tal consecución hubo de pasar por una fase ambigua, donde a los nuestros les costó llegar con claridad, y donde el Cantillana explotaba sus mejores galas en el ataque. No obstante, poco a poco se

iba viendo que la superioridad del Guadalcanal se impondría y que el gol no podía tardar. Este llegó en las botas de Luis Javier (quién si no), quien hizo inútil la estirada del meta rival en una magnífica incursión guadalcanalense, que hacía el uno a cero de justicia sobre el verde.

El uno a cero parecía insuficiente visto lo visto. El Guadalcanal había puesto la directa y era cuestión de tiempo que el segundo llegara. Y lo hizo en una jugada de ensueño fabricada por Antonio Gallego y su primo Jorge. Una jugada digna de

la élite que acabó en los pies de Luis Javier, que hizo el dos a cero con una definición de killer.

La renta se pudo ampliar en varias ocasiones. Luis Javier tuvo el hat trick en sus botas, pero el poste lo impidió. Lo mismo le ocurrió a Jorge quien se redimiría en el 35 tras un disparo desde la frontal que colocaba el tres a cero.

El partido bien podría haberse marchado al descanso con una ventaja más abultada. Sin embargo, se fue con el Cantillana recortando diferencias gracias a un disparo desafortunado que no pudo atrapar Hugo. Tras la reanudación el Guadalcanal levantó el pie del acelerador y el Cantillana buscó de manera infructuosa recortar diferencias. La victoria nunca peligró. Jorge pudo hacer el cuarto, pero su gol quedó anulado por fuera de juego. No así el de Roberto, que ruleta incluida conseguía un auténtico golazo que encandiló a la afición. La cuenta la cerraría Luis tras convertir el penalti cometido por Antonio Gallego en otra jugada de crack. Al final victoria por cinco a uno que nos reafirma en el liderato y que nos acerca un poco más al sueño.



# Guadalcanal pone tierra de por medio gracias a los pinchazos de sus perseguidores

## Redacción

Jornada redonda para nuestros intereses, ya que a nuestra victoria se unen los pinchazos de nuestros inmediatos perseguidores. Así, perdió contra todo pronóstico el Priorato, contra el Tocina Los Rosales. Empató, también a domicilio el Brenes, en un campo donde nosotros goleamos, el del Burguillos. Y perdió también el Oduciarosal, en un partido de ida y vuelta ante el Esfubasa. Un equipo que confirma su mejoría, al igual que el Alcolea, que no tuvo ningún pudor para golear al Villaverde por 6 a 0. La plaza del Oduciarosal la ocupa ahora el Campana, que vuelve pos sus fueros después de endosarle una manita al colista. Tras él marcha ahora el Lora, que renace y sigue escalando gracias a victorias como la cosechada esta semana ante el Torre Reina. En tierra de nadie el Rinconada y el Alanís firmaron unas tablas que no vale a ninguno de los dos.

## Clasificación Jornada 13

		JUGADOS	PUNTOS
1	<b>GUADALCANAL</b>	13	39
2	PRIORATO	13	28
3	BRENES	13	25
4	CAMPANA	13	25
5	LORA	13	24
6	ODUCIAROSAL	13	24
7	ALCOLEA	13	22
8	ESFUBASA	13	21
9	CANTILLANA	13	19
10	BURGUILLOS	13	17
11	TOCINA LOS ROSALES	13	15
12	ALANÍS	13	15
13	VILLAVERDE	13	10
14	RINCONADA	13	9
15	TORRE REINA	13	5
16	CAZALLA	13	1

## Jornada 13

Campana 5-0 Cazalla  
 Rinconada 1-1 Alanís  
 Burguillos 2-2 Brenes  
 Alcolea 6-0 Villaverde  
 Esfubasa 3-2 Oduciarosal  
 Lora 3-1 Torre Reina  
**Guadalcanal 5-1 Cantillana**  
 Tocina Los Rosales 2-1 Priorato

## Jornada 14

Tocina Los Rosales - Cazalla  
 Alanís - Campana  
 Brenes - Rinconada  
 Villaverde - Burguillos  
 Oduciarosal - Alcolea  
 Torre Reina - Esfubasa  
 Cantillana - Lora  
 Priorato - **Guadalcanal**

Visita complicada a casa del segundo clasificado. El pinchazo de esta semana nos hace ser más optimista. Eso sí, el miedo cae de su parte, nosotros somos los primeros, el equipo a batir. Del resto de la jornada, última de la primera vuelta, destaca un muy interesante Oduciarosal - Alcolea, duelo para no despegarse de la cabeza.

# Nuestro Próximo rival: Priorato. En busca del paso definitivo

## Redacción

La liga es larga aún, queda toda la segunda vuelta, y decir esto tal vez sea una temeridad, pero sí que es cierto que vencer en el campo del Priorato esta semana podría suponer un paso (casi) definitivo en el objetivo de la consecución del campeonato. Que estaba claro que esta no era nuestra meta. Más aún en el año del debut como federados. Pero las cosas se han dado como se han dado y hemos visto el potencial que tiene nuestro equipo. Y como soñar es gratis, seguimos soñando con coronarnos en la primera plaza en el mes de mayo, cuando la liga concluya. De momento seguimos con el pleno de victorias, y acudimos a un campo muy difícil, como es el de San Isidoro de El Priorato, para vernos las caras con el segundo clasificado.

Nuestro más inmediato perseguidor tendrá muchas ganas de encontrarse con los nuestros. En primer lugar porque vuelven a jugar en casa después de dos jornadas haciéndolo fuera (con parón navideño de por medio). Y segundo, porque una victoria supondría acercarse a nosotros en la clasificación y de paso obtener el honor de ser el primer conjunto en derrotarnos esta campaña. Motivos de más para que El Priorato salga enchufado al partido e intente por todos los medios hacernos el mayor daño posible.

Entra entonces nuestra determinación. Hay que evitar pues, esos primeros nervios y esas primeras

mitades en las que no parecemos nosotros. No se puede confiar todo a una hipotética reacción, ni al pun-donor, ni al talento oculto. El Priorato va a salir a por todas y por lo tanto, el Guadalcanal ha de salirle al choque y anularles desde el primer minuto. No valen medias tintas.

Analizando al potente rival de esta semana, en primer lugar hemos de destacar el importante trabajo que desde este club se viene haciendo año tras año con respecto a la cantera. Para ser una localidad pequeña, dependiente de otro municipio, El Priorato consigue poner en liza, año tras año, diferentes categorías. Tal vez sus resultados no sean del todo buenos (en esta ocasión sí que lo son) pero lo verdaderamente

importante es sembrar para después recoger, y si el senior consigue proezas es sin duda gracias al trabajo que se hace desde pequeños.

Dicho esto, hemos de decir que en esta su tercera temporada como federados el equipo Infantil de El Priorato está haciendo su campaña más explosiva, aunque ya en la anterior, con un quinto puesto, dio señales de que algo grande se venía encima.

En la presente temporada se mantuvo invicto hasta la jornada 8, cuando perdió ante el potente Brenes. Esta, junto a la cosechada ante el Oduciarosal son las únicas derrotas en su haber.

La empresa es seria, pero también ilusionante. A por todas.



# 5-0 El Guadalcanal se trae un serio correctivo de Aznalcóllar

C.D.  
AZNALCOLLAR  
FUTBOL BASE



GUADALCANAL  
C.D.

5 - 0



## Redacción

El equipo senior del Guadalcanal CD no empezó el 2022 con buen pie y se trajo una goleada (la más abultada de toda la temporada) de su visita al Aznalcóllar. Decíamos en la previa que si había un año propicio para puntuar allí era este, aunque también señalábamos que en las últimas jornadas el conjunto blanquiazul había experimentado una mejoría. Ello, unido al malfario que tenemos con los equipos de la zona baja, especialmente fuera de casa, hicieron que el pronóstico se tumbara por sí solo.

Podríamos decir que el partido no fue, ni de lejos, el mejor del Guadalcanal, pero es que, apenas tuvo tiempo de asentarse sobre el terreno de juego el conjunto rojiblanco cuando ya había recibido dos goles. Levantar un marcador en contra y lejos de El Coso se antojaba misión casi imposible. Tal vez por ello, por la rapidez en la que habían metido los goles y en la complicada tarea que se le presentaba al Guadalcanal estuvo la clave del estrépito. Nada salió bien y antes del descanso, por si fuera poco, nos encontramos con el tercero. La segunda parte tampoco ofrecería mejoría

y dos goles más cerraban la goleada, dejando en nada la buena imagen ofrecida en el último encuentro del 2021 ante un Cantillana que es mejor equipo que este del Aznalcóllar.

No es nada nuevo que se nos dan mejor los equipos “grandes” que los “pequeños”, aunque, como suele decirse, es ante estos últimos donde se ganan las ligas. Queda todavía una segunda vuelta con mucho margen de mejora, aunque la próxima visita nos recibe un Campana con ganas de recuperar su liderato. No queda otra que levantarnos y seguir peleando. Nadie dijo que fuera a ser fácil.

# Los Caminantes primer líder del 2022 con permiso del Campana

## Redacción

La primera jornada del año nos deja un nuevo líder, aunque ello es relativo, ya que el líder anterior, el Campana aún no ha disputado el partido correspondiente a esta decimoquinta jornada, el que le enfrentará el próximo día 19 al Priorato. Los Caminantes accede a la primera plaza después de una trabajada victoria ante el Torre Reina, que no se lo puso fácil. Más holgada y plácida fue la victoria del Cantillana, que se impuso a un Guillena que de nuevo pierde fuele y que cae a la segunda parte de la clasificación. Constantina también alejó al Alcolea de la cabeza y de paso se aproxima a ese grupo perseguidor en un partido que ganó por la mínima. Emocionante resultó el Alanís - Ventas de las Pajanosas, con alternativas en el marcador y que finalmente acabó en 4 a 4. Por abajo cambio de colista. A esta plaza accede el At. Almadén tras caer frente al Burguillos y sale el Celti Puebla que se impuso al Villaverde.

## Clasificación Jornada 15

		JUGADOS	PUNTOS
1	LOS CAMINANTES	15	33
2	CAMPANA	14	31
3	ALANÍS	15	28
4	CANTILLANA	15	28
5	ALCOLEA	15	28
6	CONSTANTINA	15	27
7	PRIORATO	14	25
8	GUILLENA	15	24
9	VENTAS DE LAS PAJANOSAS	15	20
10	AZNALCÓLLAR	15	17
11	GUADALCANAL	15	16
12	TORRE REINA	14	16
13	BURGUILLOS	15	13
14	VILLAVERDE	15	9
15	CELTI PUEBLA	15	7
16	AT. ALMADÉN	15	5

## Jornada 15

Constantina 1-0 Alcolea  
 Los Caminantes 2-0 Torre Reina  
 Celti Puebla 2-1 Villaverde  
 At. Almadén 1-2 Burguillos  
 Alanís 4-4 V. de las Pajanosas  
 Campana (19-1-2022) Priorato  
 Aznalcóllar 5-0 Guadalcanal  
 Cantillana 3-0 Guillena

## Jornada 16

Aznalcóllar - Cantillana  
 Campana - **Guadalcanal**  
 Alanís - Priorato  
 At. Almadén - V. de las Pajanosas  
 Celti Puebla - Burguillos  
 Los Caminantes - Villaverde  
 Constantina - Torre Reina  
 Alcolea - Guillena

Comenzamos la segunda vuelta ante uno de los rivales más difíciles del grupo, el Campana. Visitar su campo siempre es sinónimo de trabajo duro. No será fácil sacar algo positivo de allí, pero se puede conseguir. Del resto de la jornada destaca el Alanís - Priorato, con dos equipos en plena forma, y el Alcolea - Guillena.

# Nuestro próximo rival: El Campana, la visita más difícil de todas



## Redacción

Segundo partido a domicilio consecutivo. Cambio de ronda y visita al rival más complicado de todos, al líder, al todopoderoso Campana.

Este tipo de partidos siempre son complicados, pero tal vez por ello se prefiera antes que una visita a un equipo inferior. ¿Por qué? Muy sencillo, por lo que hemos explicado en otras ocasiones, porque nos gustan los retos. Es así, este equipo, ya sea en temporadas más gloriosas, o menos productivas, se crece ante rivales que plantean un partido de verdad. Con ello queremos decir, con rivales que sepan jugar al fútbol realmente, y no se dediquen al patadón, al oportunismo y a la pér-

dida descarada de tiempo. En este aspecto, el Campana es un equipo señor. Ya lo demostró en la primera jornada liguera, cuando rindieron visita a El Coso. En un partido muy igualado, ellos consiguieron golpear primero, pero a diferencia de otros rivales, no se metió en su área a achicar balones, ni a perder tiempo con simuladas lesiones. El Campana hace un fútbol correcto, tal vez sin grandes aspavientos, pero haciendo gala de nobleza. Si gana, lo hace por méritos propios. Si pierde también. Claro está, que nuestro próximo rival tiene aptitudes para ello, pues cuenta, seguramente, con el mejor equipo del campeonato. Pero además de talento tiene filoso-

fía de fútbol y eso ya no solo se nota, sino que también gusta.

Los duelos que han protagonizado con los nuestros en los últimos años han sido vibrantes. Tan solo hay que recordar los empates tanto en su campo como en el nuestro de hace dos temporadas. O los que disputamos en la campaña pasada. Con victoria nuestra en El Coso, y derrota por la mínima a domicilio.

Este año el Campana vuelve a ser el equipo fiero que acostumbramos a ver. Tan solo se ha permitido un desliz, y ha sido ante el segundo clasificado, Los Caminantes. En nuestro haber queda ser uno de los cuatro conjuntos que ha conseguido empatarle. ¡Se puede!.

# Nuestro próximo rival: Alanís, la siempre difícil salida a casa un vecino con la moral por las nubes



## Redacción

No engañamos a nadie si afirmamos que la diferencia entre nuestras vecinas de Alanís y las del Guadalcanal CD es más que evidente. Para empezar, tan solo hay que mirar la clasificación. Trece puntos nos separan. Ello por no hablar del estilo de fútbol y las cualidades de nuestro equipo que, modestamente hablando, está por encima de las chicas de Alanís.

Sin embargo, esto es fútbol, y en el fútbol no hay nada escrito. El día que el balón no quiere entrar, aunque sea el mejor de los equipos y mayor la diferencia, el balón no en-

trará y el partido no se ganará. Por si fuera poco, las chicas de Nica visitan campo ajeno. Nada menos que el del eterno rival, el municipal de Alanís. Un campo donde ningún equipo de los nuestros lo pasa bien y donde hay un precedente liguero que nos habla de partido complicado.

Y si a lo expuesto anteriormente añadimos el componente de moral de nuestras vecinas, podemos hablar de un derbi comprometedor.

Esta moral le viene dada por su último encuentro de 2021, en el que consiguieron su primera victoria oficial de su corta historia. Vencieron y

con holgada diferencia al Rabesa.

Puede parecer poco motivo para celebrar, pero hay triunfos que valen más de tres puntos y este parece uno de ellos. Además, allí, en Alanís, también pinchó el Mosquito. Y pudo ser peor de no ser por el polémico penalti pitado en el tiempo de descuento que dio un punto a las de Alcalá de Guadaíra.

Así pues, poca confianza en este nuevo derbi. Puede pasar de todo, aunque la lógica diga lo contrario. En el fútbol no hay lógica ni partidos ganados de antemano. Toca trabajar para volver a la senda de la victoria.

# La lucha por la cuarta plaza el principal punto de interés

### Redacción

Este fin de semana regresa el campeonato de Segunda Andaluza Senior tanto en el grupo 1 (el nuestro) como en el grupo 2. Además del interesante derbi que disputaremos ante Alanís, hemos de destacar el duelo que van a disputar el Diablos Rojos y el Ciudad Alcalá. El líder es el claro favorito, pero mucho ojo con las de Torreblanca que juegan en casa. También será interesante ver lo que es capaz de hacer el Mosquito en casa ante La Barrera. Más fácil parece que lo tendrá el Nervión ante el Dos Hermanas. El otro partido en liza será el Rabesa - At. Central.

### Jornada 10

Nervión - Ciudad Dos Hermanas  
Mosquito - La Barrera  
Diablos Rojos - Cdad Alcalá  
Alanís - **Guadalcanal**  
Rabesa - At. Central

### Clasificación Jornada 10

		JUGADOS	PUNTOS
1	CIUDAD ALCALÁ	9	27
2	NERVIÓN	9	24
3	DIABLOS ROJOS	9	21
4	<b>GUADALCANAL</b>	9	15
5	MOSQUITO	9	13
6	AT. CENTRAL	8	12
7	LA BARRERA	9	9
8	CIUDAD DOS HERMANAS	9	6
9	ALANÍS	8	2
10	RABESA	9	0

### Jornada 11

At. Central - Nervión  
Cdad Dos Hermanas - Mosquito  
La Barrera - Diablos Rojos  
Cdad Alcalá - Alanís  
**Guadalcanal** - Rabesa

El fútbol femenino volverá a El Coso el 22 de enero para recibir al colista, el Rabesa. Un partido que seguramente será vibrante.

### Subgrupo 2

#### Jornada 10

Loreto - Nueva Sevilla  
Honeyball - Écija  
Azahar - Híspalis

Descansan: Bormujos y Salteras

		JUGADOS	PUNTOS
1	LORETO	7	15
2	HONEYBALL	7	15
3	AZAHAR	7	13
4	ÉCIJA	7	13
5	NUEVA SEVILLA	7	11
6	HÍSPALIS	7	9
7	SALTERAS	7	4
8	BORMUJOS	7	0
9	HUEVAR	RETIRADO	

dom. 09	lun. 10				mar. 11		mié. 12		jue. 13	vie. 14	sáb. 15
18-24 h	00-06 h	06-12 h	12-18 h	18-24 h	00-12 h	12-24 h	00-12 h	12-24 h			
10°C	11°C	11°C	11°C	9°C							
Probabilidad de precipitación											
0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	10%
Cota de nieve a nivel de provincia (m)											
Temperatura mínima y máxima (°C)											
3 / 14	9 / 15				7 / 16		4 / 14		4 / 11	2 / 12	0 / 11
Dirección y velocidad del viento (km/h)											
N	N	N	N	NE	NE	NE	E	E	E	E	E
20	20	25	20	20	25	20	10	10	15	10	10
Índice ultravioleta máximo											
2	2				2		2		2		
Avisos. Sierra norte de Sevilla											

## El tiempo en Guadalcanal

El pasado año por estas fechas Filomena asolaba España y hasta nuestra localidad llegaba un frío invernal que nos acompañó durante varios días. En este 2022 no ha aparecido nada parecido a Filomena, pero también tendremos bajas temperaturas en esta semana que afrontamos. Estas llegarán a descender hasta ocho grados en lo que respecta a las mínimas, pasando de los nueve grados de este lunes a los uno del viernes. Más suave será la bajada de las máximas que descenderán de 16 en este martes, a once durante el fin de semana. Las temperaturas más plácidas podrán disfrutarse este lunes y martes, comenzando ya el descenso a partir del miércoles.



## La frase de la semana

*“Enero, buen mes para el carbonero”*

## Este sábado vuelve el campeonato de fútbol base



### Redacción

El futuro de nuestro fútbol, nuestra cantera, regresa este sábado a la competición. Tras el parón navideño toca volver a calzarse la botas para lograr nuevos triunfos, pero sobre todo, para disfrutar de este grandioso deporte. La liga se reanudará para los nuestros con la visita al campo del San Nicolás. Un pueblo que vuelve a tener fútbol gracias a los dos equipos inscritos este año. Así, disputaremos los encuentros en categoría de Prebenjamines, que progresan después de su gran victoria en Las Navas, y de Alevines, que llevan dos victorias en otras tantas jornadas.



Por su parte, el equipo de Benjamines descansará esta jornada y volverá a los terrenos de juego el próximo sábado 22 ante Cazalla de la Sierra en El Coso. Allí intentará seguir con su buena racha de resultados, y conseguir su tercera victoria.